



安全安心なお祭りを!!

「角館祭りのやま行事（角館のお祭り）」が、3年振りに曳山を運行しての開催になります。生徒の皆さんにとっては、中学生になって初めての曳山参加です。

学校や丁内、社中ごとの約束・方針を守り、けがや事故のない、そして新型コロナウイルス感染症に罹患しないお祭りになるよう願っています。

角館のおまつり曳山責任者会議が作成した「曳山制作作業・曳山運行における新型コロナウイルス感染症の感染防止対策及び熱中症への対策のガイドライン」では、曳山への参加条件が次のように定められています。

<参加条件>

曳山運行への参加者は新型コロナワクチンを3回接種（5歳～11歳は2回接種）又は抗原検査、PCR検査等で責任者が陰性を確認した者とする。

- ・陰性を証明する検査はPCR検査で72時間以内、抗原検査で24時間以内に行うものとする。（9月7日からの参加者であれば、PCR検査は9月4日以降、抗原検査は9月6日以降に実施したものを有効とする。）

生徒の皆さんは、曳き手、囃子手、踊り手、見学等、様々な形態での参加になると思いますが、全て本人及び保護者の意思、責任の下での参加になります。

ご家庭でも学校がある時と同様に、次のことを固く守ってくださるようお願いいたします。

○本人及び同居の家族にせき、鼻水、のどの痛み、発熱などのかぜ症状が見られる場合は、いかなる形態の場合も参加させない。（自宅待機させる）

なお、新型コロナウイルス感染症については、マスクを外して会食をした場面での感染拡大事案が全国的にも多数確認されています。お祭り期間中も、特に飲食を伴う状況における感染予防対策には十分な配慮が必要になります。

この伝統行事の継承者、次代の担い手に対する地域や丁内の期待を意気を感じ、所属丁内に貢献してほしいと思います。

「学校で学んだことを地域で生かし、地域で学んだことを学校生活に生かす」ことにつながる、有意義なお祭りにして欲しいと思います。

部活動を休止します

地域の新型コロナウイルス感染症感染者数が高止まりの状況での、今年のお祭り開催になります。正直、お祭りを通しての学校関係者の感染が心配です。

18日（日）には全県駅伝競走大会、23日（金）からは郡市新人総合体育大会が控えています。お祭り後の10日（土）～12日（月）の3日間は休業日となりますが、お祭り由来の新型コロナウイルス感染症の万一の感染拡大を回避する目的で、この3日間は部活動についても休止とさせていただきます。

曳山運行に参加した生徒につきましては、睡眠不足や不規則な食事等で抵抗力の低下も予想されます。生徒たちが部活動休止の目的を理解し、不要不急の外出は控え、疲労の回復に最善を尽くせるようご家庭のご協力をお願いいたします。

なお、13日（火）朝にかぜ症状等、少しでも体調に異変が見られる場合は、登校を控えさせるよう併せてお願いします。

また、症状がなくても新型コロナウイルスの感染が心配される場合は、秋田県が行っている無料検査などを活用することも安心のための一つの方法だと思います。

修学旅行に行ってきました

本校3年生が、9月1日（木）・2日（金）一泊二日の日程で、青森県（黒石・田舎館、弘前）、秋田県（鹿角・八幡平）、岩手県（盛岡）の北東北三県を訪問する修学旅行を行いました。

訪問先での各種体験を通しての「ヒト・モノ・コトとの出会い」から、今後の自分自身に生かせるたくさんのことをインプットできたようです。

一泊ではありましたが、仲間と寝食を共にした時間が一番の思い出として記憶に残ることでしょう。

仙北市小・中学校適正配置に関する意見交換会が開催されました

6月27日から7月5日まで、各小学校体育館を会場に、市民のべ82人が参加して行われました。意見交換の内容は、仙北市ホームページで公開されていますので、ご覧ください。

（右のQRコードからも、ホームページにつながります）

